



MIGNON DUNN

Mezzo-soprano, Professeure de chant

Mignon Dunn a chanté dans les maisons les plus prestigieuses dont Covent Garden, l'Opéra Bastille, La Scala, le Bolchoï, les Staatsoper de Berlin, Hambourg et Vienne, ainsi que dans plus de 600 représentations du Metropolitan Opera où elle a tenu les grands rôles dramatiques de mezzo-soprano. Elle s'est aussi illustrée en compagnie des plus grands orchestres sous la direction de chefs de réputation internationale. Elle est aujourd'hui professeure de chant et répétitrice, travaillant aussi bien avec des jeunes élèves, des jeunes professionnels et des chanteurs établis provenant de tous les coins du monde. Elle donne de nombreuses classes de maître en plus de signer des mises en scène. Originaire de Memphis au Tennessee, Mignon Dunn s'est principalement formée à New York. Elle a été mariée au regretté chef d'orchestre Kurt Klipstatter pendant plus de 27 ans. Elle est professeure attitrée à la Manhattan School of Music et à l'IVAI. En janvier dernier, Opera Index lui a décerné un prix soulignant l'ensemble de sa carrière.